



## Procès-verbal AG 2021

Lausanne, le 25 octobre 2021

**Présent•e•s comité** : Christian Giacomino, Martine Haemmerli, Lucia Castro, Daniel Rupp.

**Excusée** : Majdouline Aït

**Membres et invité•e•s** : Nora Rupp, Joyce Rupp, Jean-Luc Rochat, Guillaume Ballart, Monique Gervaix, Laurent Della Chiesa.

### Ordre du jour

#### 1. Adoption de l'ordre du jour

- L'ordre du jour est accepté, aucun point n'est ajouté ni contesté.

#### 2. Rapport d'activité 2020

- Les points essentiels du RA2020 sont présentés.
- Le projet de micro-crédit suscite pas mal d'intérêt, le président rappelle son fonctionnement et une idée d'activité pour ce projet est suggérée : avoir du matériel en prêt pour les groupes bénéficiaires.
- Concernant le projet d'accès à la scolarisation, quelques clarifications sont demandées sur le processus de sélection au programme. EDC va demander une mise à jour à HP.
- Concernant Sinmimbi, le président fait une actualisation sur 2021 puisque les deux bénévoles s'y trouvent et que l'évaluation externe a eu lieu. L'aspect principal à améliorer, est la mauvaise utilisation de certaines latrines par les bénéficiaires. Baptiste et Mylène continuent leur travail sur place.

#### 3. Présentation et approbation des comptes 2020

- Les comptes sont présentés et approuvés par l'AG.

#### 4. Rapport des vérificateurs des comptes

- Le rapport des vérificateurs est lu et accepté par l'AG.

## **5. Election des vérificateurs des comptes**

- Les vérificateurs sont maintenus : Sébastien Leignel et Ascanio Cecco

## **6. Election du comité**

- Le comité est maintenu. Une interrogative sur Majdouline est posée car elle est très absente et ne répond pas aux messages et mails. Lors de l'AG 2022 cette question sera rediscutée.
- Laurent Della Chiesa est accepté comme nouvel intégrant du comité. Il se chargera notamment

## **7. Projets et objectifs 2021-2022**

- La question d'avoir un civiliste est discutée à nouveau, mais cela n'est pas envisageable tant qu'on n'a pas de nouveau projet qui justifierait cette nécessité.
- Une discussion sur la possibilité d'avoir un label, de type ZEWO, est ouverte mais cela entraîne des coûts importants et il faudra bien s'organiser pour remplir les critères.
- Concernant les réseaux, il y a des débats des « pour et contre », mais surtout la discussion de la pertinence d'avoir un compte pour chaque association est posée. Dans tous les cas, des liens doivent se faire avec le compte HP.
- Objectif 2022 : lancer le projet Wadaglé. En effet, avec le travail fait par les bénévoles, il y a des fortes chances qu'on réussisse à soumettre une nouvelle version en 2022 (vs celle échouée en 2021).

## **8. Budget prévisionnel**

- 2021 sera rempli de nouveautés puisque Sinmimbi arrive à sa fin et nous avons déménagé afin d'abolir les frais de bureau.
- Les comptes vont être déstabilisés et il faudra prévoir des recherches de fonds plus assidues.
- Le départ des sœurs Rupp a entraîné une vague considérable de départs chez nos membres ; un accent particulier devra être mis pour essayer de combler ce manque à gagner.

## **9. Projection de vidéos sur les projets et discussion.**

- Grâce aux apports de Baptiste et Mylène, une vidéo promotionnelle a pu se faire, à l'aide de Jean-Luc Rochat. Elle vise à montrer une vue d'ensemble de nos activités sur place, mais particulièrement celles de Sinmimbi.

Enfants des collines